秋田県理容美容専門学校 校長 江畠 清彦 様

> 秋田県理容美容専門学校 学校関係者評価委員会 委員長 畠山 哲

学校関係者評価 報告

秋田県理容美容専門学校、学校関係者評価委員会は令和 5 年度学校評価に基づく学校関係者 評価を実施いたしましたので、ご報告いたします。

記

1. 学校関係者評価委員会

評価委員

畠山 哲 トゥルーヘア(株) 代表取締役社長

長谷川 浩子 (株) シャトー 代表取締役社長

金野 貴文 (株) CRACE 代表取締役社長

学校教職員

江畠 清彦 秋田県理容美容専門学校 校長 中島 百合子 秋田県理容美容専門学校 教頭

2. 学校関係者評価委員会 開催状況

開催日時 令和6年2月26日(月) 14:00~

開催場所 秋田県理容美容専門学校 2F 美容実習室

3. 学校関係者評価委員会 報告

別紙のとおり

以上

令和5年度の自己評価項目についての報告

(1)教育理念 目標について

- 業界の代表者の方たちと積極的に交流を図り、日々進化していると感じる。
- ・ 教育理念などにおいて生徒の周知及び理解を高めるため、例えば"始業式・入学式" など生徒が集まる場にて宣言するようなことを取り入れるのはどうか? 学校理念の認識→校歌などは歌う機会が多いので大人になっても覚えているが、校訓は ほぼ覚えていないので声に出すことにより認知・理解をしてもらう。
- ・ 学生と保護者で学校に対して求めることに相違があるので、どちらにも対応するのは難 しいと感じる。学生が保護者を説得するだけの想いがあるのか・・・・

(2)学校運営について

- ・ 学生一人一人に対して、しっかり管理されていることが解る。
- ・ 教職員間での協議を定期的に行っていることで、適切な運営に繋がっている。
- しっかり管理・整備されていると感じる。

(3)教育活動

- アイブロウ資格取得に動くなど、積極的な活動がなされている。インターシップも 4年振りに再開できて生徒達も大いに学び、将来像が明確になった。
- ・ 資格取得についての捉え方として、自分たちの利になる事は勿論だが、それに伴う 労力・負担を理解するための詳細な説明が必要。 ただ、若い今だからこそ知識や技術 の吸収力は大きく、時間や設備などの恵まれている事を伝えるべきなのではないか。
- ・ 資格取得に係る時間や労力を単位や国試取得にかけた方がいいと感じたが、新入生募集 にも関わることだと知った。 サロン現場の意見としては、資格は美容師免許があれば よく、それ以外を必要だと思ったことはない。

(4)学修成果

- ・ 就職率 100%(全て美容関係)は、学校を挙げて努力されている賜物。 模擬面接などの導入も就職活動への力になっている。4名の中途退学者は残念だが、 先生たちが生徒に寄り添い支援している事がよくわかる。
- ・ コロナ 5 類に移行したことで就職についての門戸も広がってよかった。 現場や雰囲気 を見て自分の将来の姿をイメージできるか否かで今後の美容師としての意識形成がな されるのではないか。
- ・ 1年生での退学者が多いことへの対策として、入学時や早い段階で様々な退学事例等を 伝えるのはどうか。 退学することで、良い人生を送っている人もいるかもしれないが、 美容師としていい人生になる為にどうしたら良いかを伝える必要があると感じる。

(5)学生支援

- ・ 県外就職希望者への校内ガイダンスは、生徒・保護者の負担軽減に繋がるので継続することが望ましい。
- ・ 校内でのガイダンスを行うことで生徒の交通費等の負担がなく、直接話が聞けるのはと ても良いこと。積極的な就職支援になっている。
- ・ 大学等と同じような対応がいいと感じた。自分で選択した進路なので自己管理はしなければいけない。働いてからでは遅いし、遅刻や欠席は問題外のことでそこへの対応や労力の時間がもったいない。

(6)教育環境

- ・ 自主練習できるように放課後、土曜日、長期休暇時に学校が解放されていることはや る気のある学生にとっては有難いこと。海外研修も再開されて生徒はソウルで沢山の 摑みを得たのではないか。
- ・ 防災対策では直近で大きな地震があった事により、改めて防災意識に繋がったと思う 店舗など、防災・防火の観点から管理する必要もある為、引き続き万全を期していただ きたいと思う。
- ・ インターンシップや海外研修など学生にとって楽しさや刺激のあるイベントは大事に したい。そのためにも日々の学業や生活をしっかりして楽しんでほしい。

(7) 学生の受入れ募集

- 新しいPVが楽しみです。
- ・ 体験入学など SNS での発信はとても良いと思う。今後、学校(高校)への説明などもそこ の卒業生を一緒に連れて行き、専門学校の学生生活について伝えてもらう等、募集に活 かせるのではないか。
- ・ 就職活動でもOBやOGからの紹介で入社に繋がることが多いので在校生の後輩を入学に 繋げられるような取り組みが出来ると良いのではと感じる。

(8) 財務

- 問題ないようで特に意見はありません。
- しっかりと整備されていると感じます。

(9)法令等の遵守

- 特に意見はありません。
- しっかりと運営・対策・改善されていると感じる。

(10)社会貢献・地域貢献

- ・ 短期の公共職業訓練・ネイル科が再開できずにいることは残念。
- ・ 10 月に開催されたハロウィーンの保育園訪問については全国放送のニュースでも取り上げられていて、地域としても学校・学生にとってもモチベーションを上げることに繋がる活動だった。是非来年も続けていっていただきたい。
- ・ ボランティア活動の取り組みは素晴らしいので続けてほしい。

以 上